
Helga Bühse 

CDU-Fraktion                                        8.1.2019 

An den 

Vorsitzenden des 

Planung- und Umweltausschusses 

Herrn 

Thomas Krampfer  

 Sehr geehrter Herr Krampfer, 

 bitte setzen Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Helga Bühse 

CDU-Fraktion 

 

Antrag: 

Der Verwaltung wird empfohlen, die Verkehrs- und Parkplatzsituation rund um 

die Kita Schubertstr. und der EHKS  zu überplanen. Folgende Maßnahmen 

könnten die Situation entschärfen: 

1. In der Schubertstr. werden für die Schulleitung und für die Lehrer mehr 

Parkplätze ausgewiesen. In der Verlängerung der bisherigen für die 

Schulleitung vorgesehenen Parkplätze in Richtung Carlstr. könnten noch neue 

einreihige Stellplätze in Schrägaufstellung entstehen ohne das der 

schützenswerte Baumbestand betroffen wäre.  

2. Die auf dem Jugendspielplatz befindlich Grünfläche hinter der Kita bis zum 

SWN-Gebäude und parallel bis zur 1. asphaltierten  Straßenfläche ist nur für 

den PKW-Verkehr der Kita vor zu halten. 



3. Das Bringen und das Abholen der Kita-Kinder könnte zukünftig über den auf 

dem Jugendspielplatz belegenen noch eingezäunten Parkplatz erfolgen. 

4. Der Parkplatzzaun wird entfernt.  Der von der Carlstr. aus gesehene vordere 

Bereich zwischen 1. asphaltierten Fläche und der zuküntigen  Haltezone für die 

Kita wird insgesamt für die Schüler und Schülerinnen  des 

Berufsbildungszentrums als Stellfläche zur Verfügung gestellt.  

5. Die  bisherige Zufahrt von der Carlstr. aus bleibt bestehen. 

6. Sollte der oben beschriebene Bereich für Veranstaltungen benötigt werden, 

ist für diese Zeit die Nutzung durch die Kita und durch die Schule  nicht 

gestattet. 

Begründung: 

Die Verkehrs- und Parkplatzsituation rund um die Kita Schubertstr. und der 

EHKS ist unhaltbar. Eine Seite der Schubertstr. ist immer zugeparkt. Die andere 

Seite in vielen Teilabschnitten auch. Ein Durchkommen insbesondere auch für 

Rettungsfahrzeuge ist kaum möglich. Die Anwohner beschweren sich seit 

Jahren über den Zustand. Die EHKS besuchen viele auswärtige Schüler. Die 

Schule hat einen Mindestbedarf von 180 Stellplätze errechnet. Die Kita-Leitung 

ist sehr besorgt um die Sicherheit der Kinder beim Abholen und Hinbringen.  

Die Kita-Leitung, der Elternbeirat und die Schulleitung stimmen ausdrücklich 

den oben genannten Vorschlägen zu . 


